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bereits am 6 . november 1978 ueber fernschraiber ausgesendet
• • • • • • * * * * *

kommunal :

gratz : Vorarbeiten fuer zweites kernkraftwerk abbrechen

11 Wien , 6 . 11 . ( rk ) buergermeister Leopold gratz hat

den wiener e - werken den auftrag erteilt , fuer die einsteltung der

Vorarbeiten fuer das zweite oesterreichische kernkraftwerk unter

moegliehst geringen kosten zu sorgen.
das Land wien ist bekanntlich am kernkraftwerk Zwentendorf

nicht beteiligt , es hat jedoch an den Vorarbeiten fuer das kern-

kraftwerk st . pantaleon teilgenommen , gratz sprach sich dagegen aus,

nun in irgendeiner form spektakulaer aus dieser gesellschaft auszu¬

treten , vielmehr muessten alle beteiligten landesgesellschaften

gemeinsam fuer eine korrekte loesung sorgen.

gratz erklaerte gegenueber der ’ ’ rathaus - korrespondenz ’ *

ausserdem , dass die von ihm schon vor mehr als einem jahr ange-

ordneten bemuehungen um neue energiearmen nun noch verstaerkt

»werden , auf die Weisung von gratz arbeitet eine Studiengruppe im

rahmen der Stadtverwaltung daran , die internationalen ergebnisse

auf diesem gebiet zu sammeln und auf ihre anwendbarkeit unter den

wiener verhaeltnissen zu pruefen . ein umfassender bericht darueber

wurde bereits vor etwa einem halben jahr fertiggestellt , die ar¬

beiten wurden seither intensiv weitergefuehrt . ein ergebnis dieser

arbeiten ist der versuchsweise einsatz von sonnenenergie und von

waermepumpen zur nutzung ungenutzter abwaerme in mehreren wiener

baedern . die versuche verlaufen zufriedenstellend , ergaben aber

bisher keine ergebnisse , die einen einsatz von neuen energieformen

in groesserem Stil ermoeglichen wuerden . ( sti)
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kommunal:

10 * 000 weihnachtspakete fuer dauerbefuersorgte

1 Wien , 7 . 11 . ( rk ) die Stadt Wien wird auch heuer wieder eine

weihnachtspaketaktion fuer alle dauerbefuersorgten durchfuehren:

es gibt lebensmittelpakete fuer erwachsene und kinder , fuer normat-

und diaetkost sowie fuer diabetikerkost , aufgrund der von den

Sozialreferaten und tbc - referaten bisher bekanntgegebenen personen-

zahl werden voraussichtlich 10 . 080 pakete ausgegeoen . die Verteilung

wird in der woche vor dem 24 . dezember durch die zustaendigen

sozialreferate und das Sozialamt erfolgen , der fuer die weihnachts¬

paketaktion notwendige betrag in der hoehe von 1,2 millionen Schil¬

ling wurde vom gemeinderatsausschuss fuer gesundhelt und soziales

genehmigt , ( zi)
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lokal :
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1 . 100 kinder malen fuer den Christkindlmarkt

2 Wien , 7 . 11 . ( rk ) 40 schulklassen mit insgesamt 1 . 100 schuelern

haben sich angemeldet , um vom 8 . bis 10 . november in einer halle des

messepalastes 165 grösstormatige weihnachtsbilder fuer den Christ¬

kindlmarkt herzustellen . die Stadt Wien ist dem grossen Interesse

fuer diese aktion entgegengekommen , das sich bereits in den ver¬

gangenen jahren immer staerker gezeigt hat , und hat heuer 65 zu-

saetzliche platten bereitgestellt , auf die die kinder ihre kleinen

kunstwerke malen werden , die kosten fuer malzeug und fuer die holz-

platten , mit denen die rueckwaende der christkindlmarkt - standln ge-

schmueckt werden , traegt die Stadt wien . die preise fuer die schoen-

sten bilder werden von der Stadtverwaltung und der handelskammer ge¬

stiftet , die auch fuer eine kleine jause fuer die jungen ' ’ kuenst-

ler ’ ’ auf kommt , praemiiert wird die arbeit einer klasse als ganzes,

die preise erhaelt jedoch jeder einzelne schueler der ausgezeichneten

klasse.
der Christkindlmarkt ist heuer vom 18 . november bis 26 . dezember

taeglich zwischen 8 und 20 uhr geoeffnet . am 24 . november wird der

grosse weihnachtsbaum , der heuer aus faistenau im salzburger Land

stammt , feierlich illuminiert , eine fussgaengerzone zwischen Christ¬

kindlmarkt , weihnachtsbaum und volkshalle , in der die weihnachts-

ausstellung des kulturamtes stattfindet , wird einen ungestoerten

besuch des Christkindlmarktes gewaehrleisten , ( and)
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k u l t u r :

erfolgreich : wienerwald und zeughaus

4 Wien , 7 . 11 * ( rk ) vor kurzem schlossen zwei bedeutende aus-

Stellungen , die eine grosse besucherzahl zu verzeichnen gehabt

hatten , die aussteLlung ” der wienerwald in maLerei und graphik

des 19 . Jahrhunderts ’ ’ in der hermesvilla im Lainzer tiergarten

war insgesamt von 52 . 171 Desuchern gesehen worden , die hermeovilla

erwies sich damit einmal mehr als ein beliebtes ausstellungs-

zentrum . das historische museum der Stadt Wien wird auch im naech-

sten Jahr wieder in der hermesvilla eine aussteLlung einrichten,

die dem thema ” vor 100 Jahren - Wien 1879 ” gewidmet sein wird.

den zweiten sommer ueber war auf schloss Schallaburg bei melk

die aussteLlung ” das wiener buergerliche zeughaus ” zu sehen ge¬

wesen . auch heuer erfreute sich diese aussteLlung , die gemeinsam

vom kulturreferat der niederoesterreichischen Landesregierung und

den museen der Stadt wien veranstaltet worden war , zahlreicher

interessierter besuchen , es konnten hier insgesamt 86 . 116 besuchen

gezaehlt werden , so dass die gesamtbesucherzahl dieser aussteLlung

des buergerLichen Zeughauses in den Jahren 1977 und 1978 rund

225 . 000 besuchen erreichte , das wiener buergerliche zeughaus wird

im Jahr 1979 in Innsbruck zu sehen sein , die aussteLlung wird

dort als gemeinsame Veranstaltung zwischen dem Landesmuseum

ferdlnandeum und den museen der stadt wien im gebaeude des Zeug¬

hauses Innsbruck zu sehen sein , nach Schluss der aussteLlung in

der schallaburg werden die Objekte nach Innsbruck gebracht , wo

die aussteLlung am 5 . mal 1979 eroeffnet und bis zum 30 . September

1979 zu sehen sein wird , ( red)

0841
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kommunal:
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abschliessende bauarbeiten am neuen hallenbad doebling

6 wien , 7 . 11 * ( rk ) wie sich baederstadtrat heinz n i t t e l

dienstag bei einer besichtigung der baustelle des neuen hallen-

bades doebling ueberzeugte , steht der abschluss der bauarbeiten un¬

mittelbar bevor «, das neue hallenbad doebling , das auf der hohen

warte errichtet wird , soll planmaessig am 2 . aezember von

buergermeister g r a t z der oeffentlichkeit uebergeben werden.
das hallenbad doebling ist das letzte von drei neuen hallen-

baedern , mit deren bau im Vorjahr begonnen wurde und die in

der kurzen bauzeit von je vierzehn monaten errichtet worden sind,

das erste in hietzing ist am 26 . august , das zweite in Simmering
am 30 . September eroeffnet worden , ( wfz)

1015

neuer Vorstand in der poliklinik

7 wien , 7 . 11 . ( rk) in der allgemeinen poliklinik wurde dienstag

dozent dr . bruno t i s o als neuer Vorstand der 2 . medizinischen

abteilung von gesundheit ^ stadtrat univ . - prof . dr . alois

stacher in sein amt eingefuehrt . tiso , der unter anderem

auch in den kantonsspitaelern aarau und solothurn beschaeftigt

war , war zuletzt Oberarzt in der 3 . medizinischen abteilung des

franz josef - spitals . dozent tiso tritt in der poliklinik die nach—

folge von univ - prof . dr . erwin k e i b l an , der vor kurzem in

den ruhestand trat , ( zi)
1048
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kommunal:

wiener orden tuen prominente wiener Journalisten

8 Wien , 7 . 11 . ( rk ) der ehemalige Leiter de § bundespressedien-

stes , der Leiter der presse - und informationsabteilung der

praesidentschaftskanzlei und der generalsekretaer des presseclubs

concordia wurden dienstag im wiener rathaus durch die ueber-

reichung von wiener orden fuer ihre journalistische taetigkeit im

interesse Oesterreichs und Wiens geehrt.

Landeshauptmann - stelLvertreterin gertrude froeh lieh-

s a n d n e r ueberreichte im beisein von personalstadtrat kurt

heller und magistratsdirektor dr . josef b a n ö i o n das

grosse goldene ehrenzeichen fuer Verdienste um das Land Wien an

sektionschef i . r . dr . franz f i s c h e r , das grosse silberne

ehrenzeichen fuer Verdienste um das Land Wien an ministerialrat

dr . kurt s k a 1 n i k und das goldene ehrenzeichen fuer Ver¬

dienste um das Land wien an generalsekretaer dr . alfred

Schneider, frau froehlich - sandner hob dabei besonders

den anteil der geehrten am aufbau einer angesehenen presse in

Oesterreich hervor , darueber hinaus haben sie durch ihre international

vermittelnde taetigkeit auch massgeblichen anteil am ansehen unseres

Landes in der weit.

unter den ehrengaesten sah man von seiten der Stadt wien

unter anderen landtagspraesidentin maria h 1 a w k a und dritten

Landtagspraesidenten fritz h a h n . ( pr)

1 204
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kommunal :

finanzausschuss : dank an ausscheidenden Vorsitzenden

9 Wien , 7 . 11 . ( rk ) finanzstadtrat hans m a y r dankte dienstag

in einer Sitzung des gemeinderatsausschusses fuer finanzen und Wirt¬

schaft den ausscheidenden mitgliedern landtagspraesidentin maria

h l a w k a , ausschussvorsitzenden gr . schrei . n er und

gr« sagmeister fuer ihre langjaehrige taetigkeit im aus-

schuss . stadtrat mayr hob besonders die Verdienste des ausschuss¬

vorsitzenden gr . schreiner hervor , dem es immer gelang,

auch in sehr stuermischen debatten letztlich die gute arbeits-

atmosphaere aufrechtzuerhaltsn . fuer die oevp - fraktion schloss sich

landtagspraesident gr . h a h n diesem dank an . ( sei)
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lokal :

Untersuchung ueber wiener Volksprater

10 Wien , 7 . 11♦ ( rk ) die Stadt wien und die wiener Handelskammer
werden eine Untersuchung ueber ein * ’ konzept fuer den wiener volks-
prater * ’ in auf trag geben , die Untersuchung soll zutage bringen,
warum der wiener prater seine einmal gegebene weltweite bedeutung
verloren hat und durch welche massnahmen der prater wieder an seine
fruehere attraktivitaet anschliessen koennte . die ergebnisse der
Untersuchung , die dienstac im gemeinderatsausschuss fuer finanzen
und Wirtschaft beschlossen wurde , sollen bereits im ersten halbjahr
1979 vorliegen , ( sei)
1207
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kommunal :

staedtebund stimmt finanzausgLeich zu

11 wien t 7 * 11 . ( rk ) der haup tausschuss des oesterreichischen
staedtebundes hat am montag unter dem vorsitz des wiener buerger-
meisters g r a t z das ergebnis der Verhandlungen ueber einen

neuen finanzausgleich ab 1979 zur kenntnis genommen , die diesbe-

zuegliche Vereinbarung der f inanzausg leichspartner sieht unter

anderem vor , dass waehrend der kommenden finanzausgleichsperiode
hinsichtlich der landesumlage * * die Verhandlungen mit dem ziel einer

beseitigung gegen vollen ersetz fortzufuehren sein ’ ’ werden.

darueber hinaus vertritt der oesterreichische staedtebund die
auffassung , dass , falls es bei diesen fortzufuehrenden Verhandlungen

auch zu gespraechen ueber den abgestuften bevoelkerungsschluessei
kommt , seinem seit jahren bestehenden wünsch nach Wiederherstellung
des tatsaechlichen spannungsverhaeltnisses 1 : 2 rechnung getragen
werden sollte , ( stb)
1245
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